
UNITI PER IL CAMBIAMENTO
  - Sulzano (BS) - 

CANDIDATI ALLA CARICA DI CONSIGLIERE COMUNALE

N. 
ordine

NOME COGNOME NASCITA

LUOGO DATA

1 ELENA MAZZUCCHELLI ISEO (BS) 01/01/75

2 NADIA CAMPANA SULZANO (BS) 28/07/58

3 GIUSEPPE ZIPPONI ISEO (BS) 22/05/76

4 FABIO TEDESCHI ISEO (BS) 03/06/75

5 DONATELLA BETTONI SULZANO (BS) 06/08/56

6 FRANCESCO LANZA BRESCIA 16/07/83

7 ANDREA RIVA BRESCIA 30/10/92

8 SILVIA PALAZZINI BRESCIA 13/11/68

9 PAOLA BOIOCCHI CODOGNO (MI) 05/07/70

10 FRANCESCO (LEO) BONOMETTI OSPITALETTO (BS) 31/01/57

ELENA  MAZZUCCHELLI
Mi  chiamo  Elena  Mazzucchelli,  ho  49  anni  e  abito  a  Sulzano   dal  2010. 
Felicemente sposata da 25 anni con due figli di 18 e 23 anni.
Sono un procuratore speciale di una società di riprese aeree con sede a Brescia 
e amministratore in altre società. 
In questi anni in cui vivo a Sulzano ho notato che il paese è solo un luogo di 
passaggio e non un luogo in cui fermarsi con la famiglia per trascorrere una 
giornata alla scoperta delle nostre tradizioni, del nostro territorio e per poter 
raccontare di noi ad altri.
Mi sono resa disponibile per una nuova avventura elettorale: il mio impegno 
sarà quello di garantire il rispetto totale dei principi del buon governo, affinché 
si possano man mano concretizzare gli obbiettivi del nostro programma.
Scelgo orgogliosamente di  candidarmi a Sulzano perché credo che il  nostro 
gruppo possa fare la differenza e sopperire alla situazione di stallo in cui si 
trova.

NADIA  CAMPANA



Mi chiamo Nadia Campana, ho 65 anni sposata con un figlio di 43 anni e sono 
un'insegnate in pensione. Nata a Sulzano e qui residente. 
Per  molti  anni  assessore  alla  cultura,  istruzione,  assistenza,  sanità,  pari 
opportunità e personale del Comune di Tarvisio (UD).
In questi ultimi 5 anni ho seguito costantemente le attività amministrative del 
Comune di Sulzano in collaborazione con i  rappresentanti  dell'opposizione e 
quindi ho deciso di candidarmi pensando al futuro di Sulzano, al fine di dare un 
contributo concreto alla comunità. Perché lo faccio? Perché ci credo.
Solo  con  la  partecipazione  e  l'impegno possiamo rendere  migliore  il  nostro 
Comune, affermare i valori in cui crediamo e ricordando ai cittadini che hanno il 
diritto di partecipare alla gestione del paese, non solo esercitando il diritto al 
voto, ma anche esprimendo giudizi e suggerimenti. 

GIUSEPPE  ZIPPONI
Mi chiamo Giuseppe Zipponi, tra poco compirò 48 anni, convivo e ho una figlia 
di 13 anni.
Lavoro come dipendente comunale a Monte Isola. 
Sono nato e cresciuto a Sulzano e conosco la storia di questa comunità. 
Da  molto  tempo  ho  smesso  di  credere  alle  promesse  di  cambiamento, 
adattandomi e lasciando che gli eventi si compissero per inerzia.
Negli  ultimi  anni  ho  conosciuto  questo  gruppo  di  persone  competenti  e 
motivate che mi hanno fatto ricredere.
Il  Cambiamento è  possibile!!!  Lo si  può  realizzare impegnandosi  in  prima 
persona dando voce a questa grande e forte comunità sulzanese.

FABIO  TEDESCHI
Mi chiamo Fabio Tedescbi, ho 48 anni e sono geometra con abilità  alla libera 
professione. 
Sono  alla  terza  esperienza  politica,   membro  delle  commissioni  edilizia  e 
urbanistica negli scorsi mandati.
Faccio parte della protezione civile dalla sua fondazione e sono caposquadra 
del servizio antincendi boschivi.
Metto a disposizione la mia esperienza per partecipare al miglioramento della 
vivibilità e del benessere del  nostro paese.

DONATELLA  BETTONI
Sono Donatella Bettoni, ho 67 anni e pensionata. 
Vivo da sempre a Sulzano.
Negli ultimi cinque anni ho fatto parte del gruppo di opposizione, Uniti per il 
Cambiamento, in Consiglio Comunale a Sulzano.
Mi sono occupata dell'aspetto sociale.
Da anni impegno il mio tempo come volontaria presso un patronato.
Mi sono riproposta perché ritengo che a Sulzano ci sia molto da lavorare per 
migliorare e favorire il benessere di tutti i cittadini. 
Mi impegnerò per dare un futuro  migliore al mio paese sostenendo l'operato di 
Marco e di tutto il gruppo.



FRANCESCO  LANZA
Francesco Lanza, 40 anni, sposato.
Architetto  e partner di una società di progettazione  con sede a Brescia. 
Dopo gli studi universitari ed esperienze professionali tra Veneto e Friuli, da 11 
anni sono tornato stabilmente a Sulzano, paese in cui i miei familiari amavano 
soggiornare da tre generazioni, dove già risiedevo durante gli studi superiori.
A disposizione della cittadinanza sulzanese, voglio mettere le mie qualifiche in 
materia di progettazione e , perché no, l'amore per la  natura e la passione per 
l'escursionismo.
Questo territorio merita un'attenzione ed una cura particolare,  all'altezza delle 
potenzialità nelle quali il nostro Gruppo confida.

ANDREA  RIVA
Sono Andrea Riva, ho 31 anni, nato e cresciuto a Sulzano, diplomato e lavoro 
presso una storica azienda tessile del lago d'Iseo. 
Mi piace viaggiare, ma il mio cuore è  legato a Suzano ed è  per questo motivo 
che ho deciso di mettermi in gioco a fianco di Marco.
Vorrei che tutta la comunità di Sulzano fosse coinvolta,senza distinzioni, per 
programmare insieme il futuro del Paese in cui ho scelto di rimanere a vivere.

SILVIA  PALAZZINI
Mi chiamo Silvia Palazzini, ho 55 anni e vivo da sempre a Sulzano. 
Sposata. 
Appartengo ad una famiglia  che ha fatto  la  storia  del  Bar  Portici  e  che ha 
rappresentato un'importante punto di aggregazione per gli abitanti.
Per anni ho lavorato come assistente di volo, parlo correttamente 5 lingue.
Mi sono candidata perché convinta che la possibilità di scelta sia l'espressione 
più alta della democrazia
Vorrei  che  il  passato,  legato  ad  attimi  di  felicità,  tornasse  ad  essere 
protagonista della vita dei sulzanesi.

PAOLA  BOIOCCHI
Sono Paola Boiocchi, psicoterapeuta ed esperta di politiche attive del lavoro.
Ho collaborato con le amministrazioni provinciali di Piacenza,Cremona e Brescia 
e con agenzie per il lavoro e la formazione nel bresciano.
Vivo a Sulzano da 18 anni, per mia scelta di vita, nella casa di mia zia Mari  
Torcoli. 
Amo molto questo paese e questo lago, che in ogni stagione regala emozioni 
meravigliose. 
Vorrei  che  fosse  rispettato  e  valorizzato,  in  modo  che  tutti  ne  possano 
apprezzare la poesia.
Sono spesso impegnata per lavoro,  ma quando torno a casa,  parcheggio la 
macchina e mi muovo a piedi per poter godere ogni angolo che il  nostro paese 
ci offre.
Per questo sono disposta ad impegnarmi personalmente per Sulzano.



FRANCESCO (LEO)  BONOMETTI
Sono Francesco  Bonometti, conosciuto come Leo.
Ho 67 anni, originario di Ospitaletto, sulzanese da circa 30 anni.
Sono pensionato, dopo aver lavorato in aziende di servizio pubblico, per 21 
anni con mia moglie, ho gestito una trattoria storica di Sulzano. Ho pertecipato 
in associazioni per lo sviluppo del territorio e in cooperative di solidarietà. 
Sensibile  alla  condivisione  dei  problemi  della  collettività,  intendo  dare  un 
contributo al paese scegliendo di entrare in questo nuovo gruppo.


